

Europa defiende los valores de las profesiones sanitarias

- El Grupo Popular Europeo celebró una audiencia sobre las profesiones liberales
- La eurodiputada Angelika Niebler otros principios más allá de los economicistas

REDACCIÓN
 Bruselas

A pesar de que el fantasma de la liberalización del sector siempre sobrevuela sobre la cabeza de las farmacias, la última vez con motivo de la aprobación de la Ley de Servicios y Colegios Profesionales, en Europa cada día hay más consciencia de las aportaciones que realizan a la sociedad profesiones liberales como la farmacéutica. No solo en el ámbito económico, sino desde el punto de vista ético, humano o científico. Y una prueba palpable de ello aconteció el 16 de octubre en un encuentro organizado en Bruselas por el Grupo Europeo Popular sobre las profesiones liberales en el que estuvo presente Máximo González Jurado, presidente de los enfermeros españoles y miembro del consejo ejecutivo de la Unión Profesional.

González Jurado desveló que durante esta audiencia, presidida por la eurodiputada Angelika Niebler, y en la que también participaron el presidente de la Asociación Federal Alemana de las Profesiones Liberales, Rolf Koschorrek; un representante del Ministerio de Economía y Tecnología alemán, Alexander Lucke; y el responsa-



El Grupo Popular Europeo celebró el 16 de octubre una conferencia sobre profesiones liberales en la que estuvo presente el presidente de los enfermeros españoles, Máximo González Jurado.

ble de la Unidad E4 de Libre circulación de profesionales de la Comisión Europea, Jürgen Tiedje, se puso sobre la mesa la necesidad de poner en valor la labor de todas las profesiones sanitarias, así como su "diferenciación" con respecto a otras profesiones liberales debido a "su compromiso vital".

Un hecho que incluso provocó, según González Jurado, que Niebler "reprendiese" al representante de la Comisión Europea pre-

sente en la mesa. "Tras finalizar su discurso la presidenta de la mesa le dijo que no había aprendido nada de lo que le han dicho los representantes de España y Alemania porque no ha citado ni una sola vez principios como la calidad del ejercicio profesional, la seguridad de los pacientes o la libertad e independencia de los profesionales... No siga usted por ese camino de solo ver el punto de vista económico y de competitividad".